

令和7年度 学校だより 第3号



かしわば

6月号

6月30日 日置市立東市来中学校

暑さに負けず、成長の夏、有意義な夏に！  
校長 肥後 功和

### 【生徒の皆さんの取り組む姿勢に感動！】

6月10日から行われた中体連総体に、私も応援に行きました。可能な限り、東中生の姿を見たいと思い、各競技会場に足を運びました。

その中で感じたことは、生徒の皆さんの勝負に挑む“真剣な目”です。勝負がつくまで、果敢に相手に立ち向かう姿は立派でした。また、仲間同士で声を掛け合い、励まし合い、劣勢を覆して逆転に繋げた試合もありました。

生徒の皆さんの個々の力、チームとしての強さ、東中生全体としての礼儀正しさ等、素晴らしい面をたくさん見ることができました。全てに感心させられました。

### 【二度とない、今年の夏を有意義に！】

さて、いよいよ今週から7月に入ります。夏休みも、すぐそこまで迫ってきました。3年生にとっては、進路選択に向けて、大切な、“勝負の夏”です。「家での学習時間は、これで精一杯か？」「夏休み前に、どの教科を重点的に学習しないといけないか？」「期末テストで出来なかった問題は、やり直したか？」保護者の皆様からも、子どもたちに問いかけてみてはいかがでしょうか？

中学生ですから、「友だちと遊びたい。」「自由にしたい。」等、やりたいことはたくさんあることでしょう。ただ、今、自分のすべきことは何かを整理して、夏休みの計画を早めに立てることが大切です。

1、2年生にとっても、夏休みは最も成長する時期です。この時期に、勉強方法をつかんで、成績をグリーンと伸ばす生徒は、これまでも多くいました。

- 夕食後のテレビをやめて、机に向かうようにする。
  - 朝早く起きて、国語・英語の教科書の音読をする。
  - テストで間違った問題を、訂正ノートに整理する。
- 自分自身で、家庭で何をすればいいか、何時間で終わることができるかなどをイメージできるようになると、成績は必ず伸びるはずですよ。

「夏を制する者は、受験を制す！」この言葉を信じて生徒の皆さんには取り組んでほしいですね。

### ◆高校説明会

6月4日～5日、高校説明会を実施しました。私立高校、公立高校あわせて12校の先生方が本校に来校し、各学校の概要や学校生活の様子などを説明してくださいました。3年生の生徒たちは真剣に耳を傾けていました。



### ◆租税教室

6月6日（金）に、3年生を対象に租税教室を行いました。今回の租税教室は、財務省の財政教育プログラム事業を活用して九州財務局や伊集院税務署の方々が講師として来てくださいました。

最初に財政に関する講話を行ったあと、グループワークを行いました。「財務大臣になって予算を作ろう！」というテーマのもと、各グループでどのような国にしていきたいのか、どのような予算を組めば理想とする国造りができるかを検討し予算案を作成しました。生徒たちは、税に対し真剣に向き合うことができたようです。生徒からは「税に関して考える貴重な体験をすることができました。」という感想を聞くことができました。



### ❁ 日置地区道徳教育研修会

6月25日（水）に本校で日置地区道徳教育研修会が行われ、日置市やいちき串木野市の各学校から87人の先生方が来校しました。

3年1組、2年2組の2学級で研究授業を実施し、研究授業後の分科会では、たくさんの質問や意見が交わされました。



### ❁ 地区中学校総合体育大会結果

6月10日～13日に行われた地区総体において、下記の部活動が上位入賞し、県大会出場への切符を手に入れました。

県大会は7月19日から始まります。最後まで頑張ってください。

### 県大会出場おめでとう！

- 陸上部 弓道部 女子バレーボール部
- 卓球部 剣道部 男子ソフトテニス部



- 2日(水) SOSの出し方教室(1年)
- 3日(木) 学年・学級PTA
- 9日(水) 公立高等学校生徒募集定員策定等に係る地区説明会
- 10日(木) 学校運営協議会・性に関する授業(3年)
- 12日(土) 土曜授業日 合唱祭
- 18日(金) 終業式
- 19日(土) 県中学校総合体育大会(～26日)
- 21日(月) 夏の祭典
- 28日(月) 県吹奏楽コンクール